
 

 

 

 

 

 

◎ １学期教育相談ありがとうございました 

    7月 11日（月）から行いました１学期教育相談はほぼ終了しました。 

お忙しい中貴重なお時間を割いていただき本当にありがとうございました。 

なお、教育相談終了後のご質問等につきましては、担任または学年職員等に随時 

お問い合わせいただければ幸いです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 生徒総会 

   ７月 19日３校時に生徒総会が行われました。コロナ対策のため zoomを使用し 

て、本部役員及び委員長等の生徒は視聴覚室に集まり、その他の生徒は各教室で画面 

を通じての総会となりました。体育館で全生徒が集まる生徒総会が早くできるように 

なることを願うばかりです。 

 

２号館階段の新設メッセージ 

視聴覚室の様子 

議事：「体育館開放について」 

教室での視聴の様子 

教室での話し合いの様子 
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